

## El Congreso investigará el 'caso Bankia' y la crisis bancaria

El pleno votará el día 22 crear una comisión que cuenta con el apoyo de los partidos de la oposición

F. GAREA / Í. DE BARRÓN, Madrid  
El pleno del Congreso de los Diputados debatirá y, previsiblemente, aprobará el 22 de febrero la creación de una comisión de investigación sobre la crisis bancaria, el rescate de las cajas de ahorros y la salida a Bolsa de Bankia. El diputado de Unidos Podemos Alberto Garzón presentó hace un mes la petición que ayer la Junta de Portavoces aceptó incluir en el pleno. El PSOE ya había anunciado que apoyaría esa iniciativa y, además, ha presentado su propia petición, idéntica a otra que ya registró en 2012 y que fue rechazada por el PP, circunscrita a Bankia. Ciudadanos y los nacionalistas también la apoyan.

El impulso a una comisión de investigación llega al día siguiente de que la Audiencia Nacional citase como imputados en el caso *Bankia* al exgobernador del Banco de España y al expresidente de la CNMV, entre otros cargos. Ayer, el Banco de España defendió que la actuación de este organismo se ajustó "al cumplimiento de la normativa, a la defensa de la estabilidad financiera y al interés general". PÁGINA 37

### ADEMÁS



### Los jefes de Gürtel ingresan en prisión por riesgo de fuga

Francisco Correa, Pablo Crespo y Álvaro Pérez, condenados a 13 años, están desde ayer en la cárcel de Picassent (Valencia). P16

### Asesinado en Malasia el hermano de Kim Jong-un P7

### Fomento y estibadores no logran acercar posturas P40

### 'Corazón tan blanco', de Marías, cumple 25 años P23

## Trump se ve acosado por la supuesta conexión con Rusia

Varios congresistas exigen una investigación tras la dimisión del consejero de Seguridad Nacional por sus contactos con Moscú

AMANDA MARS, Washington  
El espectro del Kremlin se proyecta a lo largo y ancho de la nueva presidencia de Estados Unidos, cuyo parte de guerra acumula ya dos graves resbalones en un mes. Después del bloqueo judicial a su decreto migratorio, a Donald Trump le ha estallado el caso *Michael Flynn*. El consejero de Segu-

FEDERICA MOGHERINI  
Jefa de la diplomacia europea

"La polarización de EE UU es un factor de desestabilización en el mundo"

PÁGINA 5

ridad Nacional se ha visto forzado a dimitir por mentir sobre unas conversaciones no autorizadas con un diplomático ruso, en una reverberación del escándalo de ciberespionaje durante las elecciones. Varios congresistas han pedido una investigación ante la sospecha de connivencia de la nueva Casa Blanca con Rusia. PÁGINA 3



EN BUSCA DEL PRIMER PACTO EDUCATIVO DE LA HISTORIA. La mesa oval de la sala Lázaro Dou del Congreso acogió ayer una reunión insólita: el nacimiento de la subcomisión que perfilará el Pacto de Estado Social y Político por la Educación que sustituirá a la malograda LOMCE. Su primer acuerdo ha sido convocar 82 comparecencias. Profesores, alumnos, padres y patronales serán los primeros. / CLAUDIO ÁLVAREZ PÁGINA 18

todos los pisos en idealista

TEATRO REAL

### Un mando de la Guardia Civil, imputado por codirigir una violenta red criminal

## Las peligrosas amistades del coronel Sanz

JOAQUÍN GIL, Madrid  
El servicio de asuntos internos de la Guardia Civil sospechaba desde hacía tiempo del coronel Rodolfo Sanz Sánchez, *Rudolf*, asiduo a los cenáculos ultraderechistas y presunto número dos de una organización criminal. Dado que sus amistades acumulaban antecedentes por homicidio, robo, extorsión y tráfico de drogas, fue some-

tido a centenares de pinchazos telefónicos. La investigación descubrió que Rudolf tenía en nómina a dos militares, dos ex guardias civiles, un funcionario de Defensa y un detective, y que con su ayuda vendió una ametralladora a un falangista, cobró deudas con violencia y ayudó a huir a delincuentes. Tras pasar preso nueve meses, permanece imputado. PÁGINA 20